

## **Examinez le processus de propagande imaginé par le régime de Vichy**

Je vais parler sur la deuxième guerre mondiale, mais particulièrement concentrer sur un aspect de cette guerre qui s'appelle « la propagande. » C'était une part de la vie quotidienne de beaucoup de français.

Dans ma dissertation, je vais décrire le régime de Vichy, et ses idées, examiner le processus de propagande et expliquer comment je crois comment elle a affecté les Français.

La deuxième guerre mondiale a choqué la France, et les pertes du côté français étaient terribles, il y avait 92,000 tués et 200,000 blessés. Maréchal Pétain était appelé au gouvernement le 18 mai 1940 et, il a demandé un Armistice dès le lendemain de son entrée. Plus tard, il a été donné les pleins pouvoirs de la France, qui veut dire qu'il a eu la liberté de faire ce qu'il veut avec « son pays. » Les Français ont été donnés le sud de la France par les Allemands parce que c'était la région la moins riche du pays, tandis que la zone occupée, (la plupart de 'la patrie') avait beaucoup de richesses, et de ressources naturelles. Selon moi, cette décision par Pétain était injuste, mais, les Français n'ont pas la capacité de le voir, ils ont pensé « ce que Pétain a dit, il faut être vrai ! »

Le régime de Vichy est né.

Les pleins idées du régime de Pétain étaient clairs, c'était autoritaire et collaborationniste. Il a donné une guerre avec l'ennemi intérieur, qui a compris de tous les ennemis de l'Allemagne ! Cette révolution nationale a transformé toutes les

valeurs avec qui les gens ont grandi, l'égalité a enlevé de la devise complètement, qui a changé à « Travail, Famille, Patrie. » Le Vichy gouvernement aussi renforcé la suppression de la liberté d'expression, et surtout les gens ont perdu leurs sens d'indépendance. Pétain mis tous les Français à la disposition du côté allemand, par exemple les hommes ont été envoyés travailler en Allemagne. De mon sens, une personne ne devrait pas être donnée toutes les pouvoirs d'une nation en crise. De plus, étant donné qu'il a été présenté avec la chance de défendre sa droite d'être français, on ne peut pas croire qu'il a renoncé si facile.

Le Vichy gouvernement a exalté les valeurs comme la discipline, l'ordre, d'avoir les grandes familles et la paysannerie. A l'autre côté le divorce était interdit et l'Eglise Catholique a prospéré. Les Allemands ont pris près de deux millions d'hommes, la plupart étaient transférée en Allemagne, et un sentiment de panique s'est emparé de la population, et c'était une époque de désordre.

Ces idées ont été dépeintes fortement dans la propagande visuelle. La propagande est un mot qui signifie toutes les façons qui sont utilisées pour convaincre les gens que leurs idées sont les bonnes idées ! Le gouvernement de Vichy a mis en haut des affiches, et un de ces affiches a été appelé « la Révolution Nationale. »

Sur cette affiche on peut remarquer une image avec deux maisons, mais ils sont les deux dans un état très différent, du côté droite on peut voir qu'il y a un bâtiment très joli, tandis que l'autre maison est plus une ruine qu'une maison !

La maison de droite signifie les que le régime de Vichy a exalté. Cette maison repose sur les valeurs « Travail, Famille, Patrie » qui représentaient la devise pour le régime de Vichy. L'image se laisse à penser que les personnes vivant dans cette maison sont une « bonne » famille qui est très satisfait avec sa vie, je suis de cet avis parce qu'ils

ont maintenu leur « château », les obturateurs sont ouverts et il y a un grand arbre à l'extérieur de la maison, (l'arbre peut-être représente « une nouvelle vie avec un nouveau gouvernement », parce que les branches de l'arbre peuvent représenter les nouvelles perspectives ouvrent à la France.)

La maison de gauche, de chaque voie, est complètement l'opposé. Premièrement, le bâtiment est situé à gauche qui tout d'abord se donne l'impression des idées socialistes. De même, l'image signifie le désordre du pays, car la maison repose sur les symboles suivants : « Paresse, Démagogie, (et) Internationalisme. » Les Allemands ont pensé que la démagogie et l'internationalisme étaient les mauvaises idées ! Les couleurs de cette maison sont très sombres et la maison est tombée, juste comme le gouvernement avant de Vichy. Selon moi, il devrait être l'autre maison qui a l'air d'une ruine, parce qu'avant du gouvernement de Vichy, la France était un pays où tout le monde a habité en harmonie, et la France était française !

A l'époque, Maréchal Pétain a été pensé être le plus grand homme français vivant. La plupart des Français ont estimé que Pétain était le héros de la deuxième guerre mondiale parce qu'il avait arrêté le combat en France, et les affiches ont rassuré les gens que la Révolution Nationale serait un succès, et les Français l'ont cru.

Quelquefois, on croit ce qu'on veut croire, et quelquefois, on n'est pas correct.